

contrôlée et elle a été
incapable de fournir le
moindre titre de transport.
Les agents de la Surveillance

sans contrôle
technique valable. Résultat :
tous ces véhicules ont été
immobilisés.

Aide Libe 22/12/17

Un don de 40 000 € des gendarmes

Solidarité. Après le concert caritatif.



■ Les gendarmes de l'Hérault mobilisés.

D. R.

Le concert caritatif de l'orchestre symphonique de la Garde républicaine, organisé le 5 décembre à l'Opéra-Comédie de Montpellier par la gendarmerie de l'Hérault, a permis de collecter 40 000 €.

Mardi, lors d'une soirée au quartier Lepic à Montpellier, le colonel Jean-Valéry Lettermann, commandant le groupement de gendarmerie départementale, a remis un chèque de 15 000 € à la fondation Maison de la gendarmerie, qui œuvre au profit des familles de gendarmes en

difficulté et des orphelins de la gendarmerie. Ainsi qu'un chèque de 5 000 € à Marielle Flaissier, présidente du Centre d'information sur les droits des femmes et des familles de l'Hérault. La somme de 20 000 € avait aussi été remise à Hervé Durant, président de l'Œuvre montpelliéraine des enfants à la mer au profit de l'institut Saint-Pierre de Palavas-les-Flots.

Une très belle action qui montre, une fois de plus, que les gendarmes ont du cœur.